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Summary :

Cette étude traite le sujet de marketingtédaaue du livre en Algérie.

En se basant sur I'analyse des sites web desugsligdgériens, on a essayé
d’étudier les principales stratégies adopter paliter les informations et les
connaissances tout en montrant les points faibles que les points forts de
chague site échantillon de cette enquéte pariés lblaune méthode évolutive.
On a commencé notre étude par la définition du etanly et ses stratégies et
ainsi que la notion de livre et ses principaux @&gts. En suite en se focalisan
notre intérét sur le phénomene de I'édition etéaiblissement.

Cette étude met en exergue la différenceedpet stratégies de marketing
électronique du livre a travers I'étude des siteb.w
En effet une étude de la grille destinée a I'évabmade sites web s’impose dansg
notre travail.

Pour bien déterminer le niveau d’applicatitences stratégies dans les sitgp

web des éditeurs algériens, une enquéte a été raéné@kexplorer tous les sites

web des éditeurs (commerciaux, académiques et goawentaux) dont leur

nombre dépasse 30sites.Et voir si ces sites respgdes normes internationaux.

En fin a travers une étude comparative entre des sies éditeurs algérieng
et les sites web internationaux afin de voir si s#ss algériens respectent leg
normes internationaux

Mots clés:
Marketing électronique, stratégie, livre, éditavaluation, sites Web, Algérie




ABSTRACT:

This study addresses the topic of e-marketing efoihok in Algeria, baseq
on the analysis of publishers' Web sites Algeriaying to know the main
strategies for editing knowledge while showing weaknesses and strengths
each sample site of this survey through the techenxaluation.

This study begins by defining marketing and itsateigies through the
concept of the book and its main elements, arrivatg the publishing
phenomenon and its institutions. This study is emsped the deferenc
between the traditional and electronic marketimgtsgies of book through th
Web site identifying the main gates for the evatrabf Web sites in a mannsg
and general publishers' Web sites in particular.

To determine the level of implementation of thedmtsgies in the
publishers' Web sites in Algeria, a survey was cotetl to explore all publishe
websites(Commercial, academic and government), evimognber exceeds thg
30 sites showing they meet international standandgheir design while

appearing to international websites in the sama. are

Key words:
E-marketing, strategy, book, publisher, evaluatwabsite, Algeria.
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